

Vorwort zur ersten Auflage.

Mit diesen von mir verfaßten neueren Erzählungen — will ich auch wieder einen bescheidenen Beitrag zur religiösen Bildung unserer katholischen Jugend liefern; und weil eben der Inhalt derselben nur den kirchlichen Glauben, und dann auch die aus diesem Glauben hervorgehende Sitten-Reinheit befördern will, darum ward dieses Büchlein von mir: „**Himmels-Stimmen**“ benannt; denn wie alle hier dargestellten Handlungen der Lasterhaften — vom Bösen und seiner Lust abschrecken, so lenken die Beispiele der Frommen in ihrem heiligen und Gott ehrenden Wirken zum Gottgefälligen hin; und in dieser zweifachen Beziehung wird das Vorgeführte gleichsam zu Stimmen, welche den geneigten Leser zum Himmlischen hinanrufen und erheben. Möge man in einer Zeit, wo die Welt